

Ayer en Liceo Claudina Urrutia

Jornada de concientización sobre el Autismo, organizada por la agrupación "TEAmo Cauquenes"



centros de salud y establecimientos educacionales de la comuna.

Las exposiciones fueron realizadas por el Dr. José Pablo Hormazábal, médico con un diplomado en TEA de la Universidad de Chile quien además tiene un hijo con esta condición. El otro expositor fue el abogado Hugo Saravia y profesionales del departamento comunal de Salud de Cauquenes.

En el auditorio del Liceo Claudina Urrutia de Lavín se desarrolló la jornada de concientización sobre el Autismo, organizada por la agrupación "TEAmo Cauquenes".

La actividad fue encabezada por el alcalde(s) Alejandro Fernández en compañía de los concejales Matías Ceballos y Matías Castro junto al director comunal de Salud Dr. Andrés Contreras, el presidente de "TEAmo Cauquenes" Javier Opazo y representantes de



Las expresiones vertidas en Diario MAULEHOY son de exclusiva responsabilidad de quienes la emiten